



## Santiago Creel acepta reto lanzado por el presidente López Obrador

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, aceptó el reto que le lanzó el presidente López Obrador de impulsar una reforma para acabar con los fideicomisos del Poder Judicial. En un video citó al mandatario a una reunión el próximo 18 de mayo. Creel sostuvo: “Andrés, seamos serios, yo te lancé un reto y tú me respondes con otro, yo no le doy vuelta a las cosas, las enfrento directamente, ahora buscas afectar a los empleados del Poder Judicial y a sus familias, no es por ahí, aunque si ese es tu interés, habla con la Presidenta de la Suprema Corte, te va a escuchar y yo con gusto los acompaño. Acepto el reto, nos vemos en una semana, jueves 18 de mayo a la hora que tú quieras”.

[Santiago Creel acepta reto.mp3 - Google Drive](#)